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【開催日】 令和５年１２月１５日（金） 

【開催場所】 第１委員会室 

【開会・散会時間】 午前１１時５分～午前１１時９分 

【出席委員】 

委員長 森 山 喜 久 副委員長 前 田 浩 司 

委員 奥   良 秀 委員 白 井 健一郎 

委員 中 島 好 人 委員 藤 岡 修 美 

委員 宮 本 政 志   

【欠席委員】 

 なし 

【委員外出席議員等】 

なし 

【執行部出席者】 

 なし 

【事務局出席者】 

局次長 中 村 潤之介   

【審査内容】 

１ 議会報告会について 

２ 市議会モニターとの意見交換会について 

 

午前１１時５分 開会 

 

森山喜久委員長 ただいまから広聴特別委員会を開催いたします。付議事項１

番、議会報告会についてです。議会報告会につきましては、１月３０日

火曜日１４時から本山、１９時から高千帆、１月３１日水曜日１４時か

ら有帆、１９時から厚陽の各地域交流センターで行いたいと思いますが、

こちらの日時、場所について御意見ありますか。 

 

宮本政志委員 委員長、これは事務局でもいいんですけど、大体この四つの交

流センターに関しては、下準備、下話はしておられるんでしょうか。 
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中村議会事務局次長 事前にお話が済んでおりまして、仮で押さえることはで

きております。広報紙の原稿の期日がありましたものですから、委員長

と相談して会場を決めさせていただいて、仮で押さえさせていただいて

いる状態です。 

 

森山喜久委員長 ほかに御意見はありますか。（「なし」と呼ぶ者あり）では、

言いました日時と場所で決定させていただいてよろしいでしょうか。

（「異議なし」と呼ぶ者あり）それでは決定しました。次に２番、市議

会モニターとの意見交換会についてです。１月１７日水曜日、１８日木

曜日、１９日金曜日の昼と夕方の６回、市議会モニターとの意見交換会

の場を提案していきたいと思いますが、こちらについて御意見はありま

すか。よろしいですか。（うなずく者あり）意見なしと認めます。 

 

中村議会事務局次長 本日、委員会終了後、モニターの皆さんにメールにて出

欠の確認、それとメール対応できない２人には電話で直接確認して、次

の委員会までに御報告できるようにしておきます。 

 

森山喜久委員長 以上、補足がありました。ほかに御意見はありますか。（「な

し」と呼ぶ者あり）それでは、この日程でと確認させていただきました。

なお、１２月１９日の本会議終了後に議員研修会が行われますが、議員

研修会終了後に、改めて広聴特別委員会を開催したいと思いますのでよ

ろしくお願いします。その他、皆さんから御意見はありますか。（「な

し」と呼ぶ者あり）それでは、以上をもちまして、広聴特別委員会を散

会します。お疲れさまでした。 

 

午前１１時９分 散会 

 

令和５年（2023 年）１２月１５日 

 



 3 

  広聴特別委員長 森 山 喜 久   


